

Si no ves correctamente este email, [haz clic aquí](#)



El piloto español finaliza séptimo tras salir el último en Austin

### ➔ Carlos Sainz en el Gran Premio de Estados Unidos

**Carlos Sainz:** "¡Qué carrera más loca, pero increíble! Éramos rápidos de principio a fin y estoy muy contento con el resultado, mi mejor carrera de lo que va de temporada. Salimos desde P20 y terminamos P6 es simplemente increíble. Si, séptimos después de la penalización de 5 segundos por exceso de velocidad en el pit-lane debido a que no funcionaba el limitador, pero sigo contento. Ha sido una carrera llena de acción, con muchos coches de seguridad, paradas en boxes difíciles, muchos adelantamientos ... me ha gustado mucho. Mi ingeniero de carrera llegó a decir por la radio que estaba "en llamas", lo que me hizo sonreír. Me gustaría dar las gracias al equipo por tener el coche listo a tiempo para la carrera y estoy feliz de que he sido capaz de recompensarlo con un resultado tan positivo después de una mañana con problemas. Max también lo ha hecho muy bien y es genial que el equipo logre sumar hoy tantos puntos, definitivamente lo merecíamos".

### ➔ Haz clic en las imágenes para descargarlas en alta resolución

Carlos Sainz  
Circuito de Austin



Oficina de prensa y  
comunicación:  
**Media Racing**

Jordi López Tel.: + 34 609 70 55 23  
[www.mediaracing.net](http://www.mediaracing.net) - [info@mediaracing.net](mailto:info@mediaracing.net)